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②
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産官学連携でこれまでの八潮の強みを活かし、スタートアップ

やベンチャー企業の誘致を積極的に測り、八潮のモノづくりの

発信力を高めていくべきだと考えております。

公共事業の発注では PPP、PFI の手法を用いて、行政が成長戦略

を描き、地域経済を牽引します。

サービス業では市内の既存、新規個人商店を対象とした、商業

施設のなどをつくり、地代の補助などで身軽な経営を後押しし、

活気あふれるまちを創出します。

いつでも起こりうる地震や台風、水害など自然災害の脅威と向き

合い、備えや対策を講じていかなければなりません。全国の自治

体や民間企業と協力連携やネットワーク構築を強化し、防災を強

固なものにアップデートしていく必要があります。大規模災害を

想定した対策が急務です。実際の避難所での生活を含めた災害訓

練を実施することで課題を抽出しアップデートしながら災害に備

えてまいります。

また、新庁舎が防災拠点となり市民の安全を守ります。建設後の

運営についてもしっかりと協議をしてまいります。

①

②

災害に備えたスペースの確保や潤いのある緑地空間の提供など

の多くの役割を果たせるように、八潮の自然を残しながら災害

につよいまちづくりを目指します。

地元の農作物を使った給食を提供することで、子供たちに生産

者の顔のわかる給食を届け、八潮の農業を身近に感じてもらい、

その素晴らしさを承継できるような仕組みづくりを構築します。

防災対策防災対策

警察署を誘致し、9万人を
　 超える市民に安全安心を

防災と食育で多彩で
　　しなやかな農業を
防災と食育で多彩で
　　しなやかな農業を

人の輪とスポーツ
　カルチャーとして発信

リスクへの備え、そして復旧、
　　　事業継続をアップデート

防犯対策防犯対策 食育と農業食育と農業
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2021 年 7 月 1 日現在、92475 人もの方が暮らす都市でありがな

がら、警察署がありません。近年は特殊詐欺など高齢者をター

ゲットにした犯罪が後を絶ちません。また今後、仮称外環八潮

PA やスマートインターチェンジの新設などにより、交通量が増

加することが予想され、それにともない事故のリスクも高まっ

てきます。警察署の誘致を積極的に訴えてまいります。

現在市内に 129 基の防犯カメラが設置されています。今後も引

き続き整備を要望してまいります。

①

②

多様な子どもたちを誰一人取り残すことのない公正に個別最適

化された学びを実現できるよう、先進的な取り組みで全国に先

駆けて「八潮モデル」を構築します。

学校給食は、食育教育の重要性に鑑み、ゴールは公設公営もし

くは公設民営をめざし、当該施設では、学校給食だけでなく、

夜間や学校が休みの間は、介護施設などへの提供を行うことや、

災害時には非常食を提供ができるような複合的な機能を有する

施設となるように提言をしてまいります。

私自身、スケートボードを愛好していました。東京オリンピック

では新種目となったスケートボードでメダルラッシュにより、市

民の関心も高まっています。市が占有している空間等を利用して

スケートボードパークを作るなど、スポーツを通じて輪が拡がり、

ストリートカルチャーを発信する街となるように前へ進めてまい

ります。

　また、土地を有効活用し、野球場やバスケットコートなど小さ

いお子さんから、シニア世代までがスポーツを通じて交流と感動

で溢れる施設の実現をめざします。

八潮モデルと
　給食を通じた郷土愛を教育環境教育環境 スポーツ振興スポーツ振興
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地域包括ケアシステムを強化し、ひとりひとりの医療・介護に

きめ細かく対応していかなければなりません。医療と介護の現

場で見落としがないように取り組みを進めてまいります。

普段、買い物に行くのが難しいご家庭においしい食材やお菓子

などの楽しい買い物の機会を提供できるよう移動販売を推進し

てまいります。

妊娠期から出産、子育てまで切り目のない医療サービスの提供

することで子育て世代からより支持されるまちづくりのため、

産婦人科の誘致を積極的に進めてまいります。

①

②

③

現在進行中の柳之宮橋はもちろんですが、八条橋と潮止橋につ

いても早期に架け替えが実現できるよう取り組みを進めてまい

ります。

私自身、地下鉄８号線の誘致運動を 15年継続しています。実現

に向けて誘致運動を強化してまいります。

外環八潮パーキングエリア及びスマートインターチェンジの完

成にむけて、遅滞なく進めていけるよう引き続き整備状況を注

視してまいります。

発展するまちづくり
　　未来へつなぐ運動

日常の買い物をより便利に
　切れ目のない医療体制の充実へ
日常の買い物をより便利に
　切れ目のない医療体制の充実へ福祉医療福祉医療 都市基盤整備都市基盤整備

経済対策経済対策 八潮の強みを加速させ、
　　　　地域経済を活性化
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